

PENDAPAT AKHIR
FRAKSI PARTAI NASDEM
DPRD KABUPATEN KEBUMEN



FRAKSI
PARTAI
NasDem
GERAKAN PERUBAHAN

TERHADAP
RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN
KEBUMEN
TENTANG
PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN
APBD TA 2021
TAHUN 2022



**FRAKSI
PARTAI NASDEM
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**
Kebumen jalan Merdeka Nomor 06 Kebumen
Telepon 0287-381674 HP. 081327422861/082221695132



**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI PARTAI NASDEM
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP
RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN
KEBUMEN
TENTANG
PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN
APBD TA 2020**

**DISAMPAIKAN PADA
RAPAT PARIPURNA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
DAERAH KABUPATEN KEBUMEN**

Senin, 18 Juli 2022

**FRAKSI PARTAI NasDem
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Salam sejahtera untuk kita semua

Yth, Sdr Pimpinan Rapat DPRD, Para Wakil Ketua, dan segenap Anggota DPRD Kab. Kebumen ;

Ysh, Bupati Kebumen dan Wakil Bupati Kebumen;

Ysh, Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekretaris Daerah, Sekretaris DPRD, Kepala Dinas, Kepala Badan, dan seluruh jajaran Eksekutif Kabupaten Kebumen ;

Ysh, Ketua BUMD di Kabupaten Kebumen, Camat se – Kabupaten Kebumen ;

Rekan-rekan wartawan serta pendengar radio IN FM yang berbahagia.

Alhamdulillah rabbil 'alamin, puji-syukur senantiasa terpanjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia, hidayah serta inayah-Nya sehingga kita dapat hadir pada rapat paripurna kali ini dalam rangka penyampaian pendapat akhir fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD TA 2021

Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Saw. Semoga kita semua termasuk golongan yang akan mendapat syafa'atnya di *yaumul akhir*. Amin.

Rapat Dewan Yang Terhormat

Sebelum kami menyampaikan pendapat akhir fraksi, perkenankanlah kami menyampaikan ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Sdr Pimpinan Rapat Paripurna yang telah memberikan kesempatan kepada kami untuk menyampaikan

pendapat akhir fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD TA 2021

Ucapan terimakasih kami sampaikan kepada Bupati, Wakil Bupati dan TAPD beserta jajarannya yang telah menyusun dengan baik Raperda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD TA 2021.

Ucapan terimakasih juga kami sampaikan kepada Badan Anggaran DPRD dan *stakeholder* yang telah membahas dan mencermati Raperda tersebut secara intensif sehingga mampu melaporkan hasil pembahasannya.

Rapat Paripurna Dewan Yang Kami Hormati

Berdasarkan Penyampaian Rancangan Peraturan Daerah tentang Pertanggungjawaban APBD Tahun 2021 beberapa waktu lalu, kemudian penyampaian pandangan umum fraksi-fraksi dan laporan Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Tahun 2021 maka, kami akan sampaikan hasil evaluasi dan diskusi Fraksi Partai NasDem

Rapat Paripurna Dewan Terhormat, Hadirin Yang Berbahagia

Seperti yang telah kita ketahui bersama, konteks pembahasan Rancangan Peraturan Daerah tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD 2021 ini tidak untuk melakukan perbaikan dan penyempurnaan terhadap muatan materinya, namun dalam rangka evaluasi antara rencana dan realisasi dan laporan kenyataan sesuai dengan norma-norma yang berlaku.

Melihat hasil laporan realisasi Belanja Daerah Tahun Anggaran 2021 terealisasi 103,29% dari anggaran sebesar Rp 2.832.035.015,733,00. kami mengapresiasi langkah-langkah yang sudah ditempuh Pemerintah Daerah dalam merealisasikannya, sehingga penyerapan-penyerapan anggaran yang ada dapat

tersalurkan dengan baik, walaupun masih ada pos-pos rencana realisasi yang belum terselesaikan dengan baik.

Kami Fraksi Partai NasDem berharap agar temuan-temuan BPK RI yang belum terselesaikan untuk diperhatikan dan ditindaklanjuti dengan baik, apalagi dalam lampiran tersebut ada LKPD-LKPD yang dari beberapa tahun sebelumnya belum terselesaikan sampai sekarang.

Melihat hasil laporan Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD 2021, Kami berharap agar piutang-piutang yang pada Tahun Anggaran 2021 belum terselesaikan, kedepan permasalahan-permasalahan tersebut mampu terselesaikan dengan segera dan tidak terulang kembali.

Dalam perencanaan PAD harus didasarkan angka-angka yang terukur secara rasional yang bisa tercapai terhadap setiap objek penerimaan yang melekat pada masing-masing OPD. Ada 14 pos retribusi daerah yang belum tercapai, maka perlu dilakukan evaluasi bersama baik dari aturan yang berlaku maupun dari sistem pengelolanya.

Kami fraksi NasDem juga meminta agar terus menerus diupayakan perbaikan pada BUMD, khususnya yang belum memberikan PAD secara signifikan kepada Pemda Kebumen. Untuk ke depannya harus ada sinergi antar BUMD, agar tercipta optimalisasi berbasis kinerja.

Dari laporan Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD TA 2021, terkait SILPA tahun 2021 mengalami kenaikan dari tahun sebelumnya, hal ini tentu menjadi evaluasi bersama agar Pemda Kab. Kebumen lebih optimal dan konsisten dalam mengalokasikan serta merealisasikan anggaran yang ada. Terkait penggunaan SILPA kami fraksi NasDem mengingatkan kepada Pemda agar segera

menyiapkan RKPD Perubahan, KUA dan PPAS Perubahan dan RAPBD Perubahan tahun anggaran 2022.

Terhadap laporan Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen, kami fraksi NasDem meminta pemerintah daerah untuk secara serius menindaklanjuti semua rekomendasi yang disampaikan oleh Badan Anggaran DPRD terhadap pertanggungjawaban pelaksanaan APBD TA 2021

Izinkanlah kami Fraksi Partai NasDem mengingatkan kembali bahwa, di dalam Undang-Undang No. 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah dan Peraturan Pemerintahan No. 13 Tahun 2019 Tentang Laporan dan Evaluasi penyelenggaraan Pemerintah Daerah serta Peraturan Menteri Dalam Negeri No. 18 Tahun 2020 tentang Peraturan Pelaksanaan PP 13 Tahun 2019 Tentang Laporan dan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah, disebut bahwa Kepala Daerah menyampaikan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Kepada DPRD yang dilakukan 1 (satu) kali dalam 1 (satu) tahun paling lambat 3 (tiga) bulan setelah tahun anggaran berakhir, dan dalam penyampaian LKPJ Bupati TA 2021 pada tanggal 31 Maret 2022. Oleh Karena itu maka kami fraksi NasDem berharap kedepan penyampaian LKPJ Bupati agar dapat disampaikan lebih awal, sehingga dalam pembahasannya lebih maksimal.

Secara keseluruhan Fraksi Partai NasDem sepakat dengan Badan Anggaran DPRD dalam Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD TA 2021 yang sebelumnya telah dibahas dan dikaji sesuai regulasi yang ada.

Hadirin Peserta Rapat Yang Kami Hormati

Setelah melalui proses pembahasan, dan dengan memperhatikan hal-hal di atas, maka Fraksi Partai NasDem dapat mengambil keputusan sebagai berikut;

Dengan penuh rasa tanggung jawab, dan dengan mengucapkan ***Bismillahirrohmanirrohim*** Fraksi Partai NasDem menyatakan dapat menerima dan menyetujui Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD TA 2021.

Setelah Raperda diatas telah diterima dan disetujui, maka selanjutnya dapat ditetapkan menjadi Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen dan ditindaklanjuti sesuai prosedur yang ada dengan catatan sudah sesuai dengan Undang-Undang Pemerintahan Daerah dan Peraturan Perundang-Undangan yang lebih tinggi serta kepentingan umum.

Rapat paripurna Dewan yang kami hormati

Demikianlah penyampaian Pendapat Akhir Fraksi Partai NasDem terhadap Rancangan Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan Anggaran dan Pendapatan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2021.

Semoga melalui kebijakan yang tertuang dalam peraturan ini dapat mewujudkan masyarakat Kebumen yang lebih SEMARAK. Terima kasih atas kebersamaan dan perhatiannya. Mohon maaf jika ada kesalahan baik dalam tata cara penyampaian maupun terhadap materinya.

Billahi Taufik wal Hidayah
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kebumen, 18 Juli 2022

FRAKSI PARTAI NasDem
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN

Ketua



M. Madkhan Anis, S. Kep. Ns.

Sekretaris



Qoriah Dwi Puspa, S.S. M.Pd